

Motion du 24 juin 2008 de Mmes Marguerite Contat Hickel, Anne Moratti Jung, Frédérique Perler-Isaaz, Sandrine Burger, Sophie de Weck Haddad, Claudia Heberlein Simonett, Marie-Pierre Theubet, MM. Alpha Dramé, Yves de Matteis, Miguel Limpo, Eric Rossiaud et Gilles Garazi: «Durban II et Genève».

(retirée par ses auteurs lors de la séance
du 4 novembre 2008)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la conférence Durban II qui aura lieu à Genève du 20 au 24 avril 2009;
- que cette conférence traitera du suivi de la «Conférence mondiale contre le racisme, la discrimination raciale, la xénophobie et l'intolérance», qui a eu lieu à Durban du 2 au 9 septembre 2001;
- l'importance de cet événement tant sur le plan de la défense des droits humains en général que sur le plan de la lutte contre le racisme;
- l'importance d'une participation de la Ville de Genève comme lieu de dialogue entre les diverses communautés;
- l'occasion offerte à la Ville, par la tenue de cette conférence, de promouvoir la mission de la Genève internationale et de renforcer les relations avec les organisations internationales, onusiennes et les organisations non gouvernementales,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à participer activement à la préparation de la conférence Durban II;
- à organiser une ou des manifestations permettant aux habitants de Genève et aux délégués à cette conférence d'échanger sur la problématique du racisme et les enjeux qui y ont trait;
- à favoriser la participation des associations, notamment celles de lutte contre le racisme, à l'organisation de cet événement;
- à mettre en œuvre toute autre mesure utile au succès de cette conférence et en particulier à prévoir le budget nécessaire à la réalisation des objectifs.